

# Frédéric GOBIN / Jean Luc FRAIGNE CITRÖEN SAXO KIT CAR A6K

## Peux-tu nous présenter votre équipage ?

*Je suis Fred Gobin de Gesté, j'ai commencé le rallye en 2007 sur une Peugeot 205 en A5, c'est d'ailleurs en 2008 que j'ai fait la connaissance de mon navigateur Jean-Luc Fraigne qui habite à Saint Agnant en Charentes Maritimes et qui roulait lui aussi en A5. Nous nous sommes affrontés jusqu'à la finale de Châteauroux en 2008.*

*Nous avons commencé à faire équipe ensemble aux rallyes du layon en 2009 et de là s'est enchaînée la saison 2010 jusqu'à la finale au Pays Basque et depuis nous avons partagé beaucoup de rallyes ensemble et ce sera notre 4<sup>ème</sup> finale ensemble... la 7<sup>ème</sup> pour moi et 6<sup>ème</sup> pour Jean-Luc.*

*Plusieurs autos sont passées depuis et cette année, même si nous avons pris des points en R3 et en F2013, c'est bien en A6K avec la Saxo Kit Car que nous serons présents.*

## Comment s'est passée ta saison ?

*En revenant de la finale de Marseille, nous envisagions déjà de participer à celle-ci, donc nous avons roulé pas mal fin de saison dernière pour engranger quelques points ne sachant pas trop si l'on pourrait beaucoup rouler en 2018 de par ma profession. Puis en roulant au cours de la saison, nous nous retrouvons même en tête du comité... top quoi !*

## Tes objectifs pour la finale ?

*Alors pas de réel objectif, tout d'abord partager l'ambiance d'une finale ....*

*Apprendre à rouler sur des routes différentes et après si on voit qu'on a un coup à jouer, pourquoi pas ... mais sans aucune pression.*

## Des remerciements ?

*Juste un grand merci à toute l'équipe qui nous entoure.*

